

## EDITORIAL

Este número de la Revista Venezolana de Análisis de Coyuntura incluye diversos temas. En el marco internacional, Yarisma Pérez diserta sobre la problemática de Colombia con el fenómeno de la guerrilla y su repercusión en la vida económica del país. Jorge Peña presenta el problema de la consolidación democrática en Chile y seguidamente, Ana Rodríguez analiza el impacto generado por la investigación y el desarrollo de la productividad industrial en Francia.

En el marco nacional, Samuel Hurtado analiza los elementos inherentes a la expresión "el venezolano trabaja mucho y produce poco", Gustavo Portillo la dualidad éxito-competitividad y solidaridad en el cooperativismo venezolano. Orlando Albornoz y Elsi Jiménez estudian, la relación entre las élites y la escolaridad en la sociedad venezolana.

Continúan dos artículos donde se destaca el mejor uso de la información estadística regional, en este sentido, Mauricio Phélan propone una serie de ideas acerca de la descentralización de la producción estadísticas sociales y económicas, considerando la creación de un sistema de información estadístico basado en el paradigma de Desarrollo Humano, y Dalia Romero y Celia Landman, evalúan la calidad de la estimación de la mortalidad infantil de las estadísticas vitales en el ámbito de entidad federal.

Seguidamente, se incluyen dos artículos que analizan aspectos nutricionales en niños destacados en un contexto social. En el primero, Alicia Ortega evalúa el comportamiento de las variables antropométricas: peso, talla y circunferencia de muslo en niños de estratos bajos y en el segundo, Thaís Ledezma y colaboradoras presentan un diagnóstico de situaciones de malnutrición asociadas a condiciones de riesgo social.

Finalizando, en la sección de artículos Agustín Morales presenta una revisión y discusión de los esfuerzos analíticos formulados para interpretar y explicar el aspecto agroalimentario en Venezuela.

En esta oportunidad la sección de indicadores incluye un breve análisis macroeconómico de la economía venezolana donde se presentan indicadores con periodicidad trimestral y semestral durante los años 1996-1998.

El Comité Editorial se complace en manifestar su agradecimiento al cuerpo de árbitros por sus acertados comentarios para mejorar la calidad de los artículos; a los autores que utilizan este canal de difusión; a nuestros patrocinadores CDCH, CONICIT y FACES y especialmente a nuestros lectores con los cuales nos comprometemos a mejorar la calidad de RVAC para ganar cada vez nuevos espacios en beneficio de la comunidad científica.